

先輩研修医からのメッセージ

憧れの地で、
温もりと学びに包まれて



ー令和7年4月入職ー¹
埼玉医科大学出身

大学時代から沖縄に魅了され、1~2年毎に訪れるほど大好きな場所でした。昨年、2泊3日の病院見学を行い各担当の先生方とお話しする中で、職場の温かい雰囲気に深く感動しました。実際に入職してからも、院長の「職員を大切にする」という理念が職場全体に根付いており、日々、優しさと温かさに支えながら働けていることに感謝しています。

まだ志望診療科は決まっていませんが興味のある分野や自分に合った診療科を見極めながら、2年間の研修を充実させていきたいと考えています。

柔軟な研修が力になる
学びたい気持ちに応える場所



ー令和7年5月入職ー¹
東海大学出身

前の研修先では業務に追われ、学びに繋がらない日々に悩んでいました。そんな中当院の研修医インタビューを読み、臨床研修担当の先生とのオンライン面談で「学びたいテーマに合わせて柔軟に研修を組める」と伺い、見学を決意しました。現場では研修医が上級医や多職種と積極的に関わる姿が印象的で、入職を決めました。

救急科でのローテーションでは、上級医の親しみやすさや、看護師・救急救命士とのスムーズな連携に支えられ、安心して働けています。臨床検査技師からのエコー指導もあり、実践的な学びが深まっています。

北部地区医師会病院で研修を行った研修医・研修生のVoiceは、こちらから



北部地区医師会病院 公式Instagramでは、研修風景やイベント情報を発信しています！
フォローよろしくお願いします！



優しさを感じる雰囲気のなか、
海を一望できる環境で学ぶ



ー令和6年4月入職ー¹
新潟大学出身

海と釣りが好きなので、研修先は沖縄県の北部にしようと決めていました。病院見学の際、高台にあり海が一望できる場所にあることから、「ここにしよう！」と決めました。また、先生方含め見学した部署の皆さんがとても優しかったのが印象的でした。

実際に入職してみて、どの部署に行っても皆さん優しく接してくださるので、いい環境だと日々感じております。

当院で研修する2年間は一生懸命やりたいと思っており、特に救急外来は興味があります。体で覚えたい派なので、ビシバシ教えていただきながら働きたいと思っております。

指導の熱心さと、
ライフワークバランスへの理解



ー令和5年9月入職ー¹
琉球大学出身

病院見学の際、研修医を指導する常勤医の先生方が指導熱心で、色々なことを教えてくれたり、相談や質問がしやすい先生方が多かった印象があります。

実際に入職してみても病院の雰囲気や印象など見学時に受けたイメージとの差を感じることはありませんでした。

また、子育てとの両立に関しては、沖縄県内で一番理解がある職場かなと思います。キャリアとライフワークバランスをちゃんと考えてくださる先生が多いです。

先輩研修医の出身大学

これまで、当院では全国各地から臨床初期研修医を受け入れています。

- 弘前大学 ●岩手医科大学 ●埼玉医科大学 ●獨協医科大学
- 自治医科大学 ●杏林大学 ●昭和医科大学 ●東海大学
- 新潟大学 ●福井大学 ●金沢医科大学 ●岐阜大学
- 山口大学 ●徳島大学 ●長崎大学 ●久留米大学
- 琉球大学
- センメルワイス大学（ハンガリー）

